

L'ÉCOLABEL EUROPÉEN : UNE RÉFLEXION INDISPENSABLE POUR NOS PRODUITS D'INTÉRIEUR

Mireille Infray, de la boutique Ma Maison Nature à Albertville, vous sensibilise sur la composition indispensable des peintures pour notre environnement et notre santé.

Créé en 1992 par la Commission Européenne, l'Ecolabel européen est un label fiable et officiel visant au développement et à la valorisation de produits plus respectueux de l'environnement et de la santé.

LABELS PRODUITS : « ON EST SOUVENT PEU OU TROP MAL INFORMÉ »

« Quand on achète une peinture classée A+, on pense que cela suffit pour garantir la non toxicité du produit et arrêter les formaldéhydes après 28 jours suivant son application, mais c'est loin de suffire ! La peinture doit aussi être exempte de CMR (cancérogène, mutagène, reprotoxique), de HAV (hydrocarbures aromatiques volatils), sans solvant sans co-solvant, avoir le Label HQE. Il faut exiger la fiche technique détaillée », conseille Mireille.



MIREILLE INFRAY | MA MAISON NATURE
335 RUE JEAN-BAPTISTE MATHIAS - 73200 ALBERTVILLE
04 79 89 99 34 | WWW.MAISON-NATURE.FR